
ATA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA / VILA CURUÇÁ. 

 

 

28ª ATA de 16 de outubro de 2015. 

 

1) Inicio da Reunião: Às 19h:30m do dia 16 de outubro de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, situado à Avenida Marechal Tito, nº 

3012- Vila Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Edson Coqueiro, inicia a 

reunião. 

 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ANTONIO BENEDITO DA SILVA, BENICE DA SILVA 

SANTOS, CHIRLENE CONCEIÇÃO CHAVES, EDSON COQUEIRO FILHO, 

EXPEDITO PEDRO DO NASCIMENTO, JOSE VALDENOR DE OLIVEIRA, 

JOYCE MIYUKI IMAFUKU, LEANDRO BARBOSA DE SOUSA, LEANDRO 

MEDEIROS E SILVA, LUIZ CARLOS DA SILVA, PIERRE LIMA DA SILVA, 

RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, totalizando 12 conselheiros presentes. 

 

3) Justificação de faltas: Foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir: 

RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, referente á reunião de 11 de setembro 2015, 

por motivos particulares. 

 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou 6 assinaturas. 

  

5) INFORMES: OUTUBRO ROSA: Palestra Hanseníases às 10h:00 da manhã, 

Câncer de Mama às 11h:00 da manhã, DST às 14h:00 da tarde, com teste de 

HIV , data 21/10/2015, local Av: Marechal Tito, nº 3012 , Subprefeitura Itaim / 

Curuçá. 

 

6) DISCUSSÃO: O Senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO, abriu a reunião 

com a seguinte pauta: Leitura da ata anterior, após o termino prosseguimos com a 

discussão das pinguelas, construção e manutenção por motivos de represarias estão 

encontrando dificuldades para concluir as obras, foi solicitado aos conselheiros uma 

vistoria na próxima semana nessas obras das pinguelas. Discussão sobre a verba de 

R$ 12.000,00 (doze mil reais), para a criação de fóruns, comunicou que foi entregue à 

supervisão de saúde um ofício solicitando copias do contrato novo.  

Foi aberta a fala para os conselheiros: O senhor conselheiro EXPEDITO PEDRO DO 

NASCIMENTO, fala que participa do conselho estadual de saúde, mas se preocupa 

muito com a educação que está em dificuldades, exemplo: por motivos de 

fechamento das escolas estaduais. O senhor conselheiro LUIZ CARLOS DA SILVA, 

sugere que a verba seja gasta em cartilhas de saúde, que seja uma iniciativa do 

conselho, e que se leve como uma iniciativa para o Secretário de Saúde. 
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 Pede-se para que os fóruns aconteçam no CEU Curuçá ou CEU Veredas, propõe 

fóruns da saúde, educação, segurança e assistência social. A senhora conselheira 

JOYCE MIYUKI IMAFUKU, propõe fazer junto o fórum da educação com a cultura, 

segurança com esporte, lazer e assistência social. A senhora conselheira BENICE DA 

SILVA SANTOS, se referiu à preocupação das datas e solicita a visita do Senhor 

delegado de ensino MANOEL ROMÂO, comenta também a preocupação de 150 

entidades sendo fechadas. Em resposta o senhor coordenador EDSON COQUEIRO 

FILHO, acha que o recurso da verba do conselho é pouca para emissão das cartilhas, 

que o número de munícipes é muito maior que o recurso que temos e que 

pretendemos utilizar em fóruns, colocou em votação quem era a favor da cartilha 

recebeu 1 voto, quem era a favor dos fóruns recebeu 11 votos. A senhora conselheira 

CHIRLENE CONCEIÇÃO CHAVES, fala sobre a preocupação pela mobilização dos 

fóruns. O senhor munícipe ROBSON, explica que os munícipes querem mudar as 

pinguelas de locais, daí o vizinho não aceito entra em discussão é quando gera a 

dificuldade da subprefeitura também, seminário aos conselheiros sobre a verba do 

conselho, alguns conselheiros se dispõem em fiscalizar as pinguelas. O senhor 

conselheiro RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, pede esclarecimento sobre a Rua 

Basílio Salazar, o senhor coordenador EDSON COQUEIRO FILHO esclarece que foi 

encaminhado ofício junto à subprefeitura Itaim / Curuçá. A senhora conselheira 

JOYCE MIYUKI IMAFUKU, sugere em primeiro lugar o fórum sobre a educação, e 

debater e explicar melhor a atuação dos conselhos, principalmente conselho tutelar. 

Foi realizado votação: Fórum da Saúde recebeu 2 votos e fórum da educação recebeu 

10votos, por maioria será realizado fórum da educação  no dia  21 de novembro com 

hora e local à definir, podendo ocorrer alterações por motivos de agenda e 

disponibilidades de espaço. Os outros fóruns serão agendados nas próximas reuniões 

com resalva que poderá haver o 4º fórum sobre a habitação que também será 

discutido.  

Sem mais nada a se tratar, deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada a 

presente ata por Joyce Miyuki Imafuku (secretária) e assinada pelo coordenador 

Edson Coqueiro Filho. 

 

 

 

 

 

 

Edson Coqueiro Filho                                                            Joyce Miyuki Imafuku 

      Coordenador Geral                                                                   Secretária Geral 


